erat

Fraktieindetlichen

900 Eier, vier Kilo Speck und original böhmische Klänge

Speckeierfest des Gesangvereins Halberstung feiert gelungene Premiere

Sinzheim (fs) – Die Sänger Vorfeld des Gesangvereins Eintracht ratssit- Halberstung können aufatmen: morgi- Die Premiere ihres Speckeierember, festes am Samstag lockte bei sthaus herrlichem Altweibersommerr Post- wetter zahlreiche Gäste zur en laut Bürgerbegegnungsstätte. Viele aktion nutzten die letzten Sonnente der strahlen, um mit Kind und Keunter gel ihren Feierabendschoppen gsplan zusammen mit leckeren, in 60 keramischen "Kächele" zube-weite- reiteten Rühreiern mit oder oh-Schul- ne Speck, aber immer mit Baumenle- ernbrot, oder einen leckeren es, die Holzofen-Flammkuchen anich die fangs noch im Freien zu genienauses. ßen. Auch Bratwurstfans kaen bei men nicht zu kurz. Und die Mittei- Freunde original böhmischer ich zu Blasmusik erst recht nicht, ch ak- denn auf der Bühne gaben sich rubrin- die "Karpatenländer Musikanten" die Ehre, die mit der Bigband der Halberstunger Musikanten befreundet sind und ihr Publikum auch mit ihren Gesangseinlagen chnei- Obendrein sorgte eine Weinbar Jahr aus terminlichen Gründen würden. So an die 800 oder Rühreiportionen auf einmal. wurden, flott an die Tische zu 77.; Ri- mit erlesenen Sinzheimer Wei- ausgefallene Maischollenfest 900 dürften es wohl gewesen Die Bedienungen, unter ihnen servieren und die leeren gleich cker 9, nen für ein gemütliches Ver- ersetzen sollte. Mehrere Tage sein – nicht einzeln aufgeschla- auch die Aktiven aus dem Ju- wieder abzuräumen, um die Hauns, nicht besser hätten wünschen biert, bis man sich einig war, und Hygienegründen als Vollei absolvierten ein wahres Non- ten. 8. Ge- können.

Vereinsvorstand



Die fleißigen Damen des Vereins braten Speckeier am laufenden Band ...

Idee eines Speckeierfestes her- sein sollte und wie viele Eier gen Vereinsdamen auf zwei gesfreunden zur Premiere Volltreffer.

weilen, wie es sich die Gäste lang wurden Rezepte auspro- gen, sondern aus praktischen gendchor "Next Generation", nächsten Hungrigen zu bewirmit welchem Bratfett man die aus dem Tetrapack. Hinzu ka- stop-Laufprogramm, um den Marco Rühreier zubereiten wollte, men dann noch rund vier Kilo Gästen die dampfenden "Kä- gen Böhmersound Meier, Frank fiel ein großer Stein vom welchen Speck man auswäh- feinst geschnittenen Specks.



... und die Karpatenländer Musikanten sorgen für die Schunkelstimmung.

begeisterten. umgetüftelt, das das in diesem für das Fest wohl gebraucht Gasherden immer gleich acht freundlicherweise ausgeliehen chele", die den Halberstungern prächtig. Kurz gesagt: Die

Fotos: Fauth-Schlag

Die Stimmung zum zünfti-3, zum Herzen. Lange wurde an der len oder wie groß eine Portion Im Akkord brieten die fleißi- von ihren Oberbrucher San- Speckeierfest-Premiere war ein